



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Des jeunes du Canada se rassembleront à Rome pour le Jubilé des jeunes 2025

16 juillet 2025 – Ottawa – La Conférence des évêques catholiques du Canada a le plaisir d'annoncer qu'un rassemblement spécial de jeunes du Canada aura lieu à **Rome le mardi 29 juillet 2025, à l'église *Santa Andrea dell Valle* (Corso Vittorio Emanuele II 00186 Rome, Italie)** pendant le Jubilé des jeunes (du 28 juillet au 3 août 2025), organisé dans le cadre des célébrations de l'Année jubilaire de l'Église catholique.

Le Jubilé des jeunes réunira des milliers de jeunes du monde entier pour une semaine de prière, de catéchèse, d'échanges culturels et de témoignages joyeux. Ce pèlerinage international invite les jeunes à approfondir leur relation avec le Christ et à devenir des signes vivants d'espérance et de communion dans le monde d'aujourd'hui.

On estime **qu'environ 1 000 jeunes du Canada** feront le pèlerinage à Rome pour participer au Jubilé des jeunes. Plusieurs de ces pèlerins, issus de différents diocèses et éparchies, ainsi que de divers mouvements, associations et groupes nationaux, prendront part au rassemblement spécial de jeunes canadiens.

Plusieurs évêques du Canada seront présents aux événements, accompagnés de prêtres, diacres, religieux et religieuses, ainsi que de responsables laïcs, tous et toutes engagés dans l'accompagnement des jeunes pèlerins.

Le programme canadien, d'une durée de deux heures, comprendra un accueil animé par des jeunes, une proclamation bilingue de la Parole de Dieu, des panels de témoignages dynamiques réunissant des jeunes et des évêques, des chants de louange multiculturels, des temps de partage en petits groupes, ainsi que des prestations musicales. L'événement se conclura par une prière d'envoi et un geste symbolique de mission, invitant les jeunes du Canada à poursuivre leur pèlerinage jubilaire avec un esprit renouvelé et une joie profonde.

Les fidèles catholiques à travers le Canada sont invités à prier pour ces jeunes pèlerins, afin qu'ils approfondissent leur relation avec le Christ et entre eux, offrant ainsi un témoignage fort de la vitalité et de la vie de l'Église au Canada et dans le monde.

-30-

Demandes des médias :

Maribel Mayorga

Directrice des communications

Conférence des évêques catholiques du Canada (CECC)

Courriel : communications@cecc.ca

Téléphone : 613-241-9461, poste 225